


Nu Market

1 .  ¿De  qué va lores  part ís?
Decid imos montar  esta  t ienda despues  de  un  v ia je  a 
Austra l ia .  Sandra  es  instructora  de  buceo y  a l l í 
comprobó de  qué manera  e l  p lást ico  estaba afectando 
a  los  fondos  mar inos .  V ió  cosas  muy feas ,  tor tugas 
atrapadas  en  p lást ico…Eso nos  marcó tanto  que cuando 
regresamos a  Ma l lorca  pensamos qué podemos hacer 
nosotros . 

Fue  entonces  cuando decid imos emprender ,  insp i rados 
en  una t ienda que conocimos en  Austra l ia ,  pod íamos 
ganar  d inero  y  a l  mismo t iempo aportar  a lgo  pos i t ivo  a 
nuestro  entorno.

2.  ¿Qué acciones emprendeis
para seguir estos valores?
Nuestra idea es la de poder ofrecer al  consumidor la 
posibi l idad de comprar sólo lo que necesite y sin generar 
residuos. Cubrimos todo lo relacionado con la casa, 
comida, accesorios,  higiene…

Abrimos la tienda en 2019,  justo antes del confinamiento. 
Por suerte pudimos estar abiertos,  ya que somos un 
supermercado. La mayoría de nuestro producto se vende a 
granel y el  cl iente puede venir con su propio envase. Todo 
lo que podemos comprar local (harina, miel ,  hasta 
productos de l impieza…)  lo hacemos, pero por desgracia 
nuestra gama de productos supera lo local y t iene que 
venir de fuera. Por ejemplo con los productos de higiene 
femenina, conocíamos una productora de compresas de 
tela,  pero cerró. Durante los años que l levamos abiertos, 
hemos visto muchos productores que abren y cierran 
negocios. No es fácil  mantener un negocio,  cuesta 
conseguir que la gente cambie sus hábitos.

3.  ¿Qué supone apl icar  estas
acciones,  cuál  es el  retorno?
Lo más posit ivo es  la  gran recepción que hemos tenido. 
Hemos v isto  muchís ima gente residente fe l iz  por  poder 
comprar  de nuevo a  granel !  Nosotros no hemos inventado 
nada.

Además de la  t ienda,  ofrecemos un pequeño menú para 
comer.  E l  espacio  ha ido creando una comunidad de 
personas con inquietudes por  cuidar  e l  entorno y  que se 
encuentra aquí  regularmente. 

4.  ¿Cómo imaginas el  futuro?

Yo veo que un gran cambio de futuro no saldrá de los 
consumidores f inales y tampoco de las empresas,  t iene que 
venir de más arriba.  Por ejemplo,  algo que me molesta 
mucho y no hay forma de cambiar,  son los kg de plástico 
que envuelven los paquetes cuando me l lega un palet.  He 
intentado hablar con el  proveedor,  enviar mails y no hay 
forma. Debería prohibirse por ley.  Pero para que las 
administraciones provoquen un cambio hay que gritarlo.  Y 
eso tampoco se hace.

Tambien me gustaría que en Baleares pudiéramos encontrar 
más productos.  CBPAE hace un trabajo increible con los 
productores y creo que la tendencia es posit iva.  Volver a 
las raices,  a consumir producto local  lo máximo posible. 
Ese sería un buen futuro.

Con el apoyo de:

Esta campaña pretende visibilizar      las iniciativas  y  empresas 
baleares que llevan a la práctica acciones inspiradoras y 
referentes en la prevención de residuos  y el consumo 
responsable ,  que permitan avanzar hacia a un modelo 
económico circular basado en el residuo cero.
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